



## **Banesco destinó 82% de su inversión social a beneficios para sus trabajadores**

**Durante el primer semestre, la entidad financiera dedicó Bs. 523,39 millones a su programa de RSE. En el caso de la dimensión externa, apoyó iniciativas junto a instituciones como AVEC, Casas Don Bosco, Sociedad Anticancerosa de Venezuela y la UCAB**

Durante el primer semestre de 2016, la [inversión social de Banesco](#) Banco Universal ascendió a Bs. 523,39 millones. Este monto fue destinado a diversos proyectos que benefician a los trabajadores de la entidad financiera y sus familiares, así como a las comunidades en las que está presente.

Del monto total de la inversión, Bs. 435,21 millones (82%) fueron destinados a iniciativas para beneficio de sus colaboradores como jornadas familiares, comedor, ayudas médicas y aporte para útiles escolares, entre otros. El mayor volumen de la inversión interna se dedicó al comedor de Ciudad Banesco (Bs. 407,92 millones), el cual es usado por un promedio de 2.500 personas al día.

En cuanto a la dimensión externa de su programa de RSE, Banesco destinó Bs. 88,17 millones (17%) a proyectos sociales para las comunidades.

Entre los proyectos más significativos a los que se dirigió la inversión social externa de Banesco durante este período están:

### **–Programa de Formación de Microempresarios Banesco**

El curso se ha ofrecido gracias al apoyo de instituciones como Fe y Alegría, la Asociación Venezolana de Educación Católica (AVEC), el Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología (IUGT), Fundación Social, la APEP, la Universidad de Los Andes (ULA), la A.C. Por la Caracas Posible, Superatec, Negocio Pyme y la Universidad Corporativa de SIGO. Durante el primer semestre se impartió el [Programa de Formación de Microempresarios](#) a 4.704 emprendedores en todo el país, quienes recibieron las herramientas básicas necesarias para hacer más productivos sus negocios.

### **–AVEC**

Durante el primer semestre del año entregó Bs. 3.080.000,00 a la AVEC para el proyecto de Consolidación de Infraestructura y Dotación de 7 colegios pertenecientes a esa asociación. En concreto este año se beneficiarán más de 4.000 alumnos de las instituciones: Escuela Básica San Francisco Javier, la Asociación Civil Institución Teresiana, la Unidad Educativa San Pablo, el Centro de Capacitación Argimiro García, la Unidad Educativa Colegio Ntra. Sra. del Carmen, la Unidad Educativa Colegio Santa María Micaela y el Instituto Agustiniانو Nuestra Señora de Coromoto. Desde 2004 a la fecha, Banesco ha aportado más de 16,62 millones de bolívares a las escuelas pertenecientes a la Asociación.

#### **–Universidad Católica Andrés Bello (UCAB)**

Durante el mes de marzo, se presentó el Programa de Becas Universitarias Banesco, el cual atiende a jóvenes de bajos recursos y con alto desempeño académico de las distintas universidades privadas del país. Los primeros 145 bachilleres beneficiarios cursan estudios en la Universidad Católica Andrés Bello (tanto la sede de Caracas como la de Ciudad Guayana) y las becas se otorgarán en honor al padre Gustavo Sucre, s.j., fundador de dicha casa de estudios. La Inversión social ascendió a Bs. 9.338.781,00.

#### **–Universidad Simón Bolívar**

Continuó el apoyo a la labor de la Editorial Equinoccio de la Universidad Simón Bolívar y la publicación de la Colección Papiros, que ya suma 71 títulos publicados. Durante este periodo se aportó Bs. 7.238.900,00 para la publicación de cuatro libros de la Colección 2016.

#### **–Ferias de Libros Universitarios**

Banesco participó como expositor en la segunda Feria Internacional del Libro del Caribe organizado por la Universidad de Margarita en Porlamar. En esta edición, realizó varios conversatorios sobre los libros de su Fondo Editorial: "Gente que emprende", "70 años de Crónicas en Venezuela. Tomo 1" y "Nuevo País Musical". También patrocinó y estuvo presente en la Feria Internacional del Libro Universitario (FILU), organizada por la ULA con la presentación de su fondo editorial.

#### **–A.C. Red de Casas Don Bosco**

Se renovó el convenio para el Programa ARIS a través del BoscoBus. El aporte correspondiente a este año ascendió a Bs. 5,68 millones para financiar este programa que atiende a niños, niñas, adolescentes y jóvenes, entre los 4 y 25 años de edad, que se encuentran en situación de calle y en situación de alto riesgo en los centros urbanos del Área Metropolitana de Caracas.

#### **–Sociedad Anticancerosa de Venezuela**

Aportó Bs. 28.100.000,00 a la [Sociedad Anticancerosa de Venezuela \(SAV\)](#) para la adquisición de la tercera Unidad de Clínica Móvil (UCM) equipada para el servicio de diagnóstico de cáncer por imagen de manera ambulatoria. Se calcula que la UCM atenderá anualmente a más de 3.000 mujeres de bajos recursos. Esta [Unidad Clínica Móvil](#), dispondrá de mamógrafo, ultrasonido digital y el video print. Las unidades de Clínicas Móviles tienen el objetivo de brindar de manera ambulatoria el servicio de evaluación y el diagnóstico por imagen de manera precoz de lesiones de mama, cuello uterino, próstata y piel de diferentes comunidades populares de la Gran Caracas.

#### **–Hospital Ortopédico Infantil**

Banesco aportó Bs. 3 millones para la construcción y dotación de la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Ortopédico Infantil. La entidad financiera se sumó así al proyecto que llevó adelante la Fundación Venezolana contra la Parálisis Infantil, uno de sus socios sociales. El Hospital Ortopédico Infantil atendió en 2015 a 246.232 niños y jóvenes y realizó 4.847 intervenciones quirúrgicas. Las nuevas dependencias de la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital Ortopédico Infantil cuentan con una planta de 400 metros cuadrados, 7 camas y equipamiento de la más alta tecnología.

#### **–Fondo Editorial Banesco**

El [Fondo Editorial Banesco](#) amplió su colección dedicada al periodismo. Fue bautizado el libro "70 años de crónicas en Venezuela. Tomo 2", el cual recoge la historia del país desde el año 1946 a través de sus procesos electorales y contada a través de 48 trabajos realizados bajo el género de la crónica. En esta oportunidad la periodista de la fuente política Elvia Gómez fue la curadora; Sergio Dahbar, y Francisco Suniaga, repitieron como editor y prologuista, respectivamente.

Con esta edición, Banesco extiende a seis los títulos de la colección dedicada al periodismo y a los periodistas venezolanos. Con "[70 años de fotoperiodismo en Venezuela](#)" en 2011 se inició la serie que ya incluye "70 años de entrevistas en Venezuela" (2012); "70 años de hazañas deportivas en Venezuela" (2013); "70 años de humor en Venezuela" (2014) y "70 años de crónicas en Venezuela. Tomo 1" (2015).

#### ***Sobre Banesco***

***Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.***

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/mant303bZ6i>

15/08/2016

Síguenos en:  @Banesco  Banesco Banco Universal